

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Pendekatan (Jenis dan Desain Penelitian)

Karya Tulis Ilmiah ini penulis menggunakan metode penelitian deskriptif yang bertujuan menggambarkan pengelolaan pada pasien Infeksi Saluran Pernapasan Akut dengan masalah keperawatan bersihan jalan napas tidak efektif di Charlie Hospital Kendal. Pendekatan penelitian yang digunakan yaitu dengan pendekatan asuhan keperawatan yang meliputi proses pengkajian, diagnosa keperawatan, intervensi keperawatan, implementasi keperawatan dan evaluasi keperawatan.

B. Lokasi dan Waktu Penelitian

Pengelolaan kasus ini dilakukan di Charlie Hospital Kendal selama 3 hari mulai hari Jumat, 10 Februari 2023 sampai dengan Minggu, 12 Februari 2023.

C. Sampel

Sampel yang dipilih dengan menggunakan teknik *convenience sampling* yaitu teknik pengambilan sampel berdasarkan kemudahan peneliti, yaitu yang ditemui peneliti secara kebetulan, dipandang cocok, serta bersedia menjadi sumber data dan sesuai dengan kriteria yang ditentukan oleh peneliti (Syamsi, 2018). Sampel pada penelitian ini diperoleh dengan kriteria sebagai berikut:

1. Pasien yang mempunyai penyakit Infeksi Saluran Pernapasan Akut dengan masalah keperawatan bersihan jalan napas tidak efektif.
2. Pasien yang berkenan menjadi responden

3. Pasien dengan kesadaran penuh

Responden yang terpilih dalam penelitian ini adalah Ny. E umur 76 tahun dengan diagnosa medis ISPA dan memiliki masalah keperawatan ketidakefektifan bersihan jalan nafas.

D. Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data menurut Anufia (2019) terdiri dari :

1. Wawancara

Wawancara adalah proses memperoleh keterangan untuk tujuan penelitian dengan cara Tanya jawab sambil bertatap muka antar pewawancara dengan informan atau orang yang diwawancarai.

2. Observasi

Observasi merupakan pengamatan langsung dengan menggunakan penglihatan, penciuman, pendengaran, perabaan, atau kalau perlu dengan pengecapan untuk mendapatkan suatu data objektif.

3. Dokumentasi

Dokumentasi merupakan pengumpulan data berupa catatan, buku, notulen rapat dan sebagainya. Pada penelitian ini dokumentasi yang digunakan berupa catatan medis, pemeriksaan diagnostic dan data yang relevan lainnya.

E. Analisa Data

Analisis data dilakukan sejak peneliti di lapangan, sewaktu pengumpulan data sampai dengan semua data terkumpul. Analisa data dilakukan dengan cara mengemukakan fakta, selanjutnya membandingkan dengan teori yang ada dan selanjutnya dituangkan dalam opini pembahasan

(Susanto et al., 2017). Dalam analisis ini penulis menggunakan pendekatan asuhan keperawatan yang meliputi diagnosa keperawatan, intervensi keperawatan, implementasi keperawatan dan evaluasi keperawatan.

F. Etika Penelitian

Dalam melakukan penelitian, peneliti mengajukan surat izin dari institusi untuk melakukan penelitian di RS Charlie Hospital Kendal. Setelah mendapatkan izin barulah melakukan penelitian dengan menekankan masalah etika yang meliputi *informed consent* (persetujuan menjadi responden), *anonymity* (tanpa nama), dan *confidentially* (kerahasiaan) (Kurniawan, 2018). Etika yang mendasari penyusunan penelitian ini terdiri dari:

1. Informed Consent

Bentuk persetujuan antara peneliti dan responden. Responden memberikan lembar persetujuan yang diberikan sebelum penelitian dilakukan. Sebelum melakukan penelitian, peneliti berkewajiban untuk memberikan informasi dan penjelasan kepada partisipan tentang proses dan prosedur penelitian, baik alasan, keuntungan dan kerugian, hingga durasi penelitian.

2. Anonymity

Memberikan jaminan dalam penggunaan subjek penelitian dengan cara tidak memberitahu nama responden pada hasil penelitian hanya mencantumkan inisial.

3. Confidentiality

Memberikan jaminan untuk semua informasi yang telah dikumpulkan dijamin kerahasiannya oleh peneliti.